

Dir Hären Députéiert,

Här Buergermeeschter a Memberen vum Schäfferoot,

Léiw Rotarier,

Liebe Rotarische Freundinnen und Freunde,

Chers ami(e)s rotariennes et rotariens,

Dir feiert haut de 60. Gebuertsdag vum RC Dikrech-Ettelbréck. De 14. August 1963 sidd dir gegrënnt ginn an de 9. Mee 1964 krut dir vum Gouverneur d'Charte iwwerreecht.

Ech sinn also e bëssen méi al wéi dir well 1964 wor ech am 2. Schouljoer !

Ech hunn emol e bëssen gekuckt wat 1964 alles lass wor an do ass 1964 an den USA e Gesetz iwwert d'Zivilrechter vun den Awunner a Kraaft getrueden wat d'Rassendiskriminatioun verbueden huet. Stechwuert : D.E.I.

De Rotary steet fir Diversitéit a schätzt all Menschen egal wéi en Hannergrond si hunn: Alter, Ethnie, Rass, Faarf, Behënnerung, Relioun, Glawen, sozioekonomesche Status, Kultur, Familljestand, geschwate Sproochen, Geschlecht oder nach sexuell Orientéierung.

Äre Club huet 68 Memberen : 8 Fraen an 60 Männer. Dir huet also en émgedréint Verhältnis wéi an den Altersheimer : do gëtt et meeschteins 8 Männer an 60 Fraen.

Bei den Dammen ass also nach Loft no uewen.

Am 9. Mai 1964 wurde dem RC Diekirch-Ettelbrück die Charta überreicht.

Herzlichen Glückwunsch zu Eurem 60-jährigen Jubiläum bei Rotary. Euer Engagement ist inspirierend und ich hoffe, dass euer Enthusiasmus andere Clubs dazu inspiriert, sich um die Menschen zu kümmern, denen wir helfen.

Lieber Rotarischer Freund und Governor Norbert, am 9. Mai 1964 geschah aber noch etwas in deinem Distrikt : An diesem Tag wurde der 1. FC KÖLN erster Meister der neu gegründeten Bundesliga. Heuer sieht es aber leider schlecht aus für den Verbleib in der Bundesliga.

Rotary ist viel mehr als nur eine Organisation : Rotary ist eine Gemeinschaft von 1,4 Millionen engagierter Frauen und Männer. Wir sehen eine Welt, in der Menschen gemeinsam beginnen nachhaltige Veränderungen zu schaffen – in allen Ländern, in unserer Nachbarschaft und bei uns selbst.

L'esprit du Rotary repose sur des valeurs fondamentales telles que le respect, l'intégrité, la diversité et la solidarité. En tant que membres du Rotary Club Diekirch-Ettelbrück, vous avez la responsabilité de préserver et de promouvoir ces valeurs à travers vos actions.

L'objectif du Rotary est simple mais puissant : agir pour le bien-être collectif, localement et à l'échelle mondiale. Ensemble, nous pouvons concrétiser des projets qui auront un impact significatif sur des vies, qu'il s'agisse de soutenir l'éducation des enfants, de lutter contre la faim, d'améliorer l'accès aux soins de santé, de promouvoir le développement durable et de préserver l'environnement.

La capacité du Rotary à apporter un changement durable commence par les liens que nous formons. Ensemble, nous pouvons construire la paix et réconforter les victimes de conflits.

Chacune de vos idées, de vos expériences et de vos compétences contribuera à créer un monde meilleur.

Je vous encourage à partager vos aspirations, à collaborer étroitement et à cultiver des liens forts au sein de votre club, car c'est en unissant nos forces que nous pourrons accomplir des réalisations remarquables.

Ensemble, nous pouvons inscrire notre nom dans l'histoire du Rotary, en laissant une empreinte durable et positive sur les générations à venir.

Ensemble, nous allons créer de l'espoir dans le monde.

Vive le Rotary,

Vive le RC **Diekirch-Ettelbruck**, et que nos actions futures soient remplies de sens et de succès.